

る現状を話し、「感...
るためにも、早目の...
いっばい中は中止し、...
5人だった。
一動における5人。濃

言いたい ほうがい

は行き過ぎた正しさ
は人を殺(あや)め
てしまふ」
人類の歴史が悲劇
をもつて、それを証
明しています。

子ども達には様々
なもので触れ、行動
する中で、自分らし
い正しさを育んでい
ってほしいと感じて
います。

子ども達にそのこ
ろを伝える意味でも
い、互いに賢くもあ
り、愚かでもある。

従って、相手が憤っ
ている時は、自分に
非があるのではない
かと考えるべきだ。

「情報収集」「反
実仮想(もしくだっ
たら、...)」「交渉材
料の保有」この三要
素は物事を進める際
に必要な要素と言わ
れていきます。特に反
実仮想が充実にすれ
ば、収集した情報と
相まって交渉材料は
豊富になります。少
数意見を反実仮想と
受け入れて昇華する
のも、多数意見の度
量ではないでしょう
か?

全ては子ども達が
いきいきと輝く未来
のため。侃々諤々
(かんかんがくがく)
と、そして許し合
はやってきます。民
主主義という制度に
おいては、それは多
数決という方法によ

45歳、子育て中の
4児の父親です。常
日ごろ子ども達に
は、多角的な視点を
持って、先行きが見
えない未来の中でも
自分を持って人生を
歩んでほしいと感じ
ております。

子育て、正しさ、民主主義

飯田理一朗

私自身は15年以上
続けていますが、子
ども達と毎月、地域
のゴミ拾いを行って
います。うまく言葉
で伝えられなくて
も、ゴミ拾いの中で
何かしら感じてくれ
れば嬉しいと思っ
ていますが、時々忘
れないように言葉を添
えます。

大阪府の叡福寺を
訪れる機会がありま
す。聖徳太子は日
本版民主主義の原点
における強烈なキャ
ッチコピー「和を以
て貴しと為す」を
掲げた偉人。世界に
キリスト教をベース
とした西欧文明によ
る民主主義が広がり
てはならない。人は
それぞれに考えがあ

自己中心にならず皆
の意見を聴いて行動
することも大切であ
る。

本当に、ありがた
い言葉だと感じてい
ます。

和議を重ねた後に
は、いつか決断の時
はやってきます。民
主主義という制度に
おいては、それは多
数決という方法によ

(原)

者合わせて32人。保
健所により同施設の
職員、利用者全員の
検査が行われていて
、学校の部活動と同
様の理由で施設名
は公表されていない

日枝天満宮例
祭に梅の花も
コロナ禍で天満
市やめ神事のみ

平町の日枝神社
(内海守宮司) 境内
の日枝天満宮の例祭
が23日に行われた。
天満宮に祭られる
菅原道真
の生まれ
た日が旧
暦6月25
日、亡く
なったの
が旧暦の
2月25日
であるこ
とから京
都の北野
天満宮で
は毎月25
日に縁日
が開か
れ、新年



日枝天満宮例祭